
全校一致団結！今年から体育会は６月に 
校庭の回復を待ち、一日順延して４日に実施しました。日曜日ということもあって、たくさんの保護

者の方、また地域の方々にご来場いただきました。たくさんのご声援、誠にありがとうございました。

２日に降った雨の影響もなく、校庭はほぼ完璧なコンディションでした。体育会のテーマは「団結」で

した。赤青黄、色ごとの団結はもちろんのこと、全校がひとつになって大きな力を発揮しました。６年

生のリーダーシップも見事でした。みんなで成長できたことが何よりの収穫でした。 

プールでの水泳学習が始まりました 

６日に３年生以上でプール掃除をしました。みんながよ

く働いたので、とても美しいプールがよみがえりました。

そして水をため始め、１９日がプール開きとなりました。

無理をせず少しずつ体に水をなじませていきます。本格的

には、やはり７月に入ってからです。気温が３０℃を超え

る真夏日になると、プールに入っても快適です。真夏まで

もう一息です。                                                    

使用初日のトップバッターは３年生。さすがにちょっと

寒そうでした。水温は２８℃

で風もあり、体感温度が下が

りました。無理をせず、少し

ずつ慣らしていけばよいと思

います。バディを組むこと、

水かけから始めること、笛の

合図など、プールでの決まり

事をひとつずつ学習していま

した。それらのことはすべて

「命」と直接つながっていま

す。プールでの水泳は、何より

「安全確保」が大事です。同時

に、泳力をしっかり身につけて、力強く泳げるようになってほしいです。 
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命を守る！交通安全教室を開催しました 

６月８日（木）、本庄駐在所の田中さんと交通指導員の宮本さんを講

師にお招きして実施しました。まず低学年は枕木山入口の押しボタン式

交差点まで歩いて行きました。途中で信号機のない交差点の渡り方をし

っかり実践しました。弁慶道路入口は結構な交通量です。止まってくだ

さったドライバーの方には、笑顔でペコっ

と頭を下げて謝意を表したいですね。運転

手さんとアイコンタクトをとることが大

事だと言われ、なるほどと思いました。 

続いて中学年は自転車教室でしたが、あ

いにくの雨模様となり、急遽屋内で自転車

の安全な乗り方の動画を視聴しました。せ

っかく自転車を搬入してくださった保護

者の皆様、大変申し訳ありませんでした。

田中さん、宮本さん、本当にありがとうございました。安全運転は絶対で

す。特に学校前と本庄旧道は「速度控えめ」で、時速３０㎞制限をお守り

ください。 

校庭の芝生を補植していただきました 

本校が校庭を芝生化したのが平成２５年、２０１３年ですから、今年ちょうど１０周年になります。

シロツメクサを代表とする雑草とのせめぎ合いが続いています。さらに、メリケントキンソウという外

来種の雑草がはびこり、棘のある実をつくり、靴裏に付着してまき散らすという厄介者です。来月のは

じめ頃、安全な薬剤を使って駆除する予定です。地域の皆様にはご迷惑をおかけするかもしれません。

何卒ご容赦ください。何か気になることがありましたら、ぜひ学校へお知らせください。 

２０日の午前中、芝生管理委員会のメンバーの方々にお集まりいただき、５００株の芝苗植えを行い

ました。地面が硬くなっているので、教育委員会から電気ドリルを借りてきて穴をあけました。 

暑さもありましたが、強い東風のおかげでさわやかに作業

ができました。芝生管

理委員会の皆様、ボラ

ンティア誠にありが

とうございました。 

せっかく植えた苗

が枯れてしまっては

大変と思い、久しぶり

にスプリンクラーを

使った散水も行いま

した。 

多くの方々の善意

で成り立っている校

庭芝生化事業です。公

共の財産として大切

に守っていきたいと

思います。今後もご協

力よろしくお願いい

たします。                                                                                                                                                                            


